

2012

辰年

今年の抱負



七回目の辰年を迎えて



吉村修治 (八野) 昭和3年生まれ

今になって過ぎし日を振り返って見ると、毎日が待ったなしの様な、はりつめた人生が四十七才位までつづきました。その後社会も落ちつき、家族も皆元気で農業経営もやゝ安定して来ました。下條村も私たちが若い頃願っていた様な元気のあるすばらしい村となりました。

村営水道、ゴルフ場の計画事業施行等のお手伝の出来た事を今でも誇りに思っています。(村議として)これからも妻と供に健康に気をつけて、農業の手伝をつづけていきたいと思います。今年も良い年でありませうよう願ってペンを置きます。

健康一番



下平貴保 (粒三) 昭和15年生まれ

思いおせば本当に月日の経つのは早いものです。今年も又辰年がやってきました。去年は東日本大震災、原発問題等々に暗く悲しい一年でした。でもそんな中で自衛隊の人や、大勢のボランティアの人達が一生懸命働いている姿に頭の下がる思いでした。今年こそ良い年になってほしいと祈るばかりです。「高齢化社会」「年金減問題」「消費税増税」等山積みの問題が控えております。むずかしい事は、わかりませんが、毎日が元気で楽しい日が送れる事が何よりと思います。今私もパートで働いていますが、これは、足腰の運動

還暦を迎えて



新井博 (吉岡) 昭和27年生まれ

五回目の辰年を迎えることになり、平均寿命の四分の三が過ぎってしまったことになる。

昨年は、東日本大震災や、それに伴う原発事故問題などがあり、私も胸を痛めるばかりで、政治の

新年を迎えて



古田真弓 (西部) 昭和39年生まれ

早いもので、もう四回目の辰年を迎えました。心も身体も成長した子供たちを見ると、今までの自分はどうだったろうと想うことがあります。

振り返れば、子供が生まれてからは、泣いたり、笑ったり、怒ったり、悩んだり、いつも子供たちのために一生懸命でした。子供が大きくなり行動範囲が広がると、大勢の方との出会いがあり、たくさんの方の事を教えていただき、支えられてきました。

時がたち、長男はすでに社会人。この春、次男は高校を、三男は中学を卒業します。それぞれに自分の世界をさらに広げ、大きく羽ばたいていくようにと願います。そして私は、今まで通り子供たちの成長を楽しみに、今よりも少し、自分の時間を楽しむゆとりを持ち、いつも前向きでありたいと思います。みなさまも幸せな年になりますように。

年男



林正栄 (阿知原) 昭和51年生まれ

今年、辰年になります。ということは、三度目の年男になります。年男だと実感も湧かず、例年通り普通に一年を過ごそうとしていきます。今年は何か『目標』を持ち、年男なんだと自覚を持ちながら一日一日を充実したものにしていきたいと思います。

仕事では、十七年目になりますので、気分をいれかえ、気をひきしめていきたいです。苦手の分野にも挑戦していくとともに、後輩にも指導していきたいと思っています。いつも以上に努力していきたいと思っています。

プライベートでは、だらだらと生活するのではなく、片付けや手伝いもしていきたいと思っています。自分のことでは、何か打ち込めるのを見つけ、充実した日にしたいと思っています。本を買うだけで、読まないの読むようにしたいです。今年はどうなるかわかりませんが充実した一年になるように過ごしたいです。

いつも笑顔で



福澤あゆみ (北又) 昭和63年生まれ

昨年は、たくさんの方の別れと出会いの年でした。大学での四年間の学業を終えて、下條へと戻ってきました。そして四月から看護師として働き始めましたが、早いもので八ヶ月も経ってしまいました。看護師は患者さんの命を預かっている本場に責任の重い仕事です。日々緊張の連続ですが、チームの人達に支えてもらいながら頑張っています。患者さんの笑顔や感謝の言葉をもらい、少しずつですが、やりがいも感じています。一緒に励まし合える大切な同期や仲間もいます。今年も看護師二年目となります。

忙しい中でも笑顔忘れず患者さんの立場になって考えることのできる看護師になりたいと思います。

私生活では、海外旅行に行きたいと思っています。卒業旅行で行ったサイパンの透きとおった海が本当にきれいでした。海外のきれいな景色や建物をもっと見てみたいです。今年も家族みんなが健康で、いつも笑顔で、素敵な一年を過ごせることを願っています。

今年の目標



藤本颯人 (山一東) 平成12年生まれ

今年の目標は、野球でチームをまとめることです。チームを丸くにして飯伊大会で3連覇に近づけるようにかんたくのきびしい練習にたえて、強いチームにしていきたいです。そして、全大会で、全部優勝できるようにがんばりたいです。そして、どのチームでも全部勝てるように練習に参加して、どこにも負けないチームを作り上げていきたいです。

もうひとつの今年の目標は、空手です。去年最後の試合で一本負けで終わってしまったので今年はいい結果をのこせるようにがんばりたいです。なので今の級よりも上にむかってがんばりたいです。僕のライバルに全力で戦い、勝てるようになるためには、練習で先生に教わった事を大会でいかせるようにがんばりたいです。最後の目標は僕たちは、今年で最高学年なので今年の一年生にやさしくしてあげたいです。